

Jahreshauptversammlung des RTC Mülheim an der Ruhr

(Fotos: Edith Rodriguez, Johann Frank; Text: Manfred Krister)

41 Mitglieder/innen besuchten die diesjährige Jahreshauptversammlung des RTC Mülheim am 06.03.2025. Nach den Berichten des Vorstandes, des Kassenwartes und der Kassenprüfer entlasteten die Mitglieder/innen den Vorstand für das Kalenderjahr 2024.



Anschließend wurde Friedhelm Ehm auf eigenen Wunsch als stellvertretender Vorsitzender verabschiedet. Friedhelm hat 11 Jahre die Geschicke des Vereins gemeinsam mit dem Vorsitzenden geleitet. Seine Aufgaben und Verdienste würdigte der Vorsitzende in einem Vortrag ausführlich.





Friedhelm wurde von der Versammlung einstimmig zum Ehrenmitglied gewählt.

Nach der Ehrung standen die Wahlen des neuen Vereinsvorstandes für die nächsten zwei Jahre an. Manfred Krister wurde als Vorsitzender, Dieter Schefferski als Kassenwart, Heiner Müller als Sozialwart und Stephan Krings als Tourenwart einstimmig bestätigt. Zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden wählte die Versammlung einstimmig Heinz Rudnik.

Als Kassenprüfer gewählt wurden: Rolf Schmidt, Wolfgang Pick und Erwin Scholl (stellvertretender Kassenprüfer).





Manfred Krister wurde für seine 30-jährige Mitgliedschaft in unserem Verein geehrt. Er führt den Verein seit Mai 2011 als Vorsitzender. In dieser Zeit konnte er mit der Hilfe vieler Vereinsmitglieder/innen und starken Teams die sportlichen Aktivitäten des Vereins organisieren und den Verein weiterentwickeln.

In Abwesenheit wurden Jörg Lawerentz, Erich Lawerentz und Roberto Mielke für ihr 40jähriges Vereinsjubiläum geehrt.

In einer kleinen Verschnaufpause verteilten Hartmut Greiser und Dieter Schefferski die neuen Warnwesten an Vereinsmitglieder/innen. Stephan Krings konnte im Bestand befindliche Rennradbekleidung an interessierte Mitglieder verkaufen.

Einen Gedankenaustausch gab es bei der Planung für das neue Radtourenjahr 2025. Das Rennradprogramm mit Trainingsfahrten am Dienstag, Sonntag und Freitag und der RTF Teilnahme am Wochenende im Sommer wurde besprochen. Heinz-Jürgen Axt stellte die von ihm organisierte Etappenfahrt zu den RTFs und permanenten Touren rund um Gütersloh vor.

An der Winterbike Trophy 2025 in Ostwestfalen nahmen von Januar bis Anfang März Friedhelm Ehm, Rob Walls, Tim Lemmer und Roland Schröder teil. Sie fuhren bei zum Teil winterlichem und oft regnerischem Wetter und matschigem Gelände insgesamt 1836 Wertungskilometer. Friedhelm Ehm nahm an 7 der 9 Veranstaltungen, die jeweils sonntags stattfanden, teil.

Die Radtourenfahrer/innen mit Trekkingrädern und Pedelecs erwartet mit den Mittwochstouren und Samstagstouren ein abwechslungsreiches Tourenangebot. Der Vorstand legte fest, dass in diesem Jahr eine Etappenfahrt vom 01.09. – 06.09.2025 auf der 100 Schlösser Route – Südkurs stattfindet.

Für die am 13.04.2025 bevorstehende 44. Ruhrtal RTF läuft die Planung auf vollen Touren. Der Vorsitzende stellte den Einsatzplan vor und stimmte diesen mit den Helferinnen und Helfern unseres Vereins ab.

Für die Kids-Coach Veranstaltungen in 3 Kindergärten im Mai und Juni fand unser Organisator Heiner Müller zahlreiche Helfende. Den Kindern soll durch kleine Trainingseinheiten der Schritt vom Laufrad zum Fahrrad ermöglicht werden. Im September ist wieder eine Teilnahme an der MSB Veranstaltung vom Laufrad zum Fahrrad geplant.

Die Mitgliederversammlung verlief äußerst harmonisch. Bei Getränken und bei einem vom Verein gesponserten kleinen Imbiss fand die Veranstaltung in sehr angenehmer Atmosphäre statt.



Vorsitzender Manfred Krister

Erstelldatum 09.03.2025

